

Por Felipe O’Ryan y La Nación (GDA)

En Wall Street

Tras el Cripto-gate: Acciones argentinas en EE.UU. se desploman

Tras el terror ayer en los mercados financieros Argentinos por el caso \$LIBRA, hoy estos rebotaban y recuperaban partes de las pérdidas. Ayer el principal índice de la bolsa de comercio de Argentina, el Merval, llegó a caer hasta 8% durante la jornada de operaciones diarias, pero luego cerró el día con una, de todas formas aún importante baja, de 5,58%.

Hoy, en cambio, el índice bursátil trasandino, cercano al mediodía, subía 2,58%, en los que los analistas internacionales llamaba un “rebote” tras el pánico de ayer.

Pero la verdadera atención de los mercados respecto a Argentina siempre es más relevante en las acciones de ese país que se transan en Wall Street, ya que ahí es donde las principales empresas trasandinas, las de mayor tamaño bursátil transan sus títulos. Y como ayer fue feriado en el país del norte, recién hoy en la mañana se vio el real impacto y repercusiones de la polémica de Milei y la “memecoin”.

Hoy, por ejemplo, las acciones de YPF, la gran empresa argentina de energía, caían 2,67% y las del banco BBVA Argentina un 5,38%.

Banco Macro, en tanto caía un 2,93%, mientras que Despegar -de la agencia de viajes en línea- otro 0,05% (su negocio depende más de la actividad de la región que de Argentina misma). La compañía inmobiliaria IRSA veía al mediodía de hoy sus títulos perder un 2,28% de su valor y Centro Puerto, firma de generación eléctrica, un 2,93%.

“Es lógico que haya cierta reducción de riesgo, pero eso no significa que los precios más bajos se mantendrán si Milei puede convertir esto en un paso en falso aislado”, dijo a la agencia de noticias de negocios Bloomberg, Walter Stoepelwerth, director de inversiones de la corredora Grit Capital, con sede en Buenos Aires. “Su popularidad depende de la inflación y el crecimiento, y las pérdidas para los apostadores de Bitcoin no resuenan en el ciudadano común y corriente”.

MercadoLibre, una acción insignia del mercado argentino, también caía 1,69%, llamando la atención de los analistas. “El mercado argentino cayó fuertemente en la jornada del lunes luego de la polémica alrededor de la criptomoneda \$LIBRA, difundida a través de redes sociales por el presidente Milei. Hoy martes, luego del feriado de Estados Unidos, el ojo del mercado estará en ver qué tanto se convalida en el exterior la baja local de ayer, además de si existe o no presión sobre el dólar y, en tal caso, qué respuesta toma el gobierno”, dijo Juan Manuel



Ayer fue feriado en el país del norte, por lo que recién hoy se sintió el impacto de la polémica por el caso \$LIBRA. En tanto, siguen las repercusiones por la entrevista de Milei. “Te estás cayendo a pedazos”, le dijo Cristina Kirschner esta mañana.



Franco a La Nación de Argentina, economista jefe de Grupo SBS

En un contexto de incertidumbre ante la crisis política que atraviesa el Gobierno, el dólar blue se ve presionado al alza.

Los arbolitos y cuevas que operan en la City porteña negocian el billete estadounidense en la informalidad a \$1255, unos \$20 más frente al cierre anterior (+1,6%). Para encontrar un valor nominal similar, hay que volver al 18 de agosto del año pasado, cuando cerró en \$1260.

“Parecías de cera”

La expresidenta Cristina Kirchner volvió a apuntar hoy contra el mandatario Javier Milei por el escándalo con \$LIBRA y calificó de “patética” la defensa que realizó Milei en su entrevista televisiva.

“¡Ay Milei! Economista experto en

crecimiento con o sin dinero... Te estás cayendo a pedazos. Anoche, en la entrevista de TN lo tuyo fue patético... y lo del colorado [Jonatan] Viale bochornoso. Los dos juntos dan vergüenza ajena”, comenzó. “En la versión que editaron para la gilada, te vi pálido (parecías de cera, decile a tu diputada maquilladora que cambie de producto), balbuceante y contradictorio”, expresó en X.

“¿Cómo es eso que decís que el otro colorado, el cripto estafador Hyden Davis, te propuso armar una estructura para financiar emprendedores? Y después justificás la estafa diciendo es como que alguien va, juega a la ruleta rusa y le tocó la bala”, agregó.

“¿En qué quedamos? ¿No era que tu posteo de X fue para ayudar a las pymes argentinas? O en realidad fue para enganchar especuladores que apostaron en el casino armado por vos, tu hermana y tus socios”.

Kirchner volvió a mencionar a Hyden Davis, apuntado como el principal armador del proyecto \$LIBRA. “¿Cómo pudo anunciar él que ibas a dar una entrevista? ¿Lo escuchaste cuando dijo esto no es mi problema, es problema de Milei y de su equipo, es la plata de ellos y la plata de la Argentina? ¿Tampoco lo escuchaste cuando te dio 48 hs para que le presentes un plan de acción para ver qué hacer con la guita?... No sea cosa de que hable y te mande en cana a vos y a tu hermana con pito y matraca”, añadió.

La presidenta del Partido Justicialista (PJ) se refirió también a la interrupción del asesor presidencial

Santiago Caputo, mientras Milei hablaba del rol de su ministro de Justicia, Mariano Cúneo Libarona, en la parte judicial del escándalo. “Igual, quiero reconocerte que seguís protagonizando hechos inéditos en esta Argentina que casi lo vio todo. Te armaron una entrevista para limpiarte la imagen, te trajeron a un periodista amigo (¿zensobrado?), te pautaron las preguntas y te intervinieron la entrevista porque lo que decías te puede traer un quilombo judicial. ¡Nunca se vio algo así!”.

Tras ello, habló de “connivencia” entre parte del periodismo y el Gobierno: “Principio de revelación argento, la connivencia de periodistas y grandes medios con los gobiernos antipopulares. ¿Dónde estarán los que querían preguntar?”.

“Milei... no sólo sos un estafador con las crypto. También sos un estafador con las entrevistas. Un show de titeres donde Jony Viale obedece y vos repetís. Al Mago se le están escapando los conejos de la gamera”, cerró.